## Miércoles 13 de marzo 2013

Última modificación 13.03.2013

El Financiero Reformas estructurales atraen interés de empresarios del Reino Unido (Adrián Arias / enviado) Miércoles, 13 de marzo de 2013 LONDRES, 12 de marzo.- Las reformas estructurales que México está delineando en diferentes segmentos han despertado interés de los empresarios del Reino Unido, pues consideran que estas iniciativas tienen el potencial para detonar más inversiones entre ambas naciones. Tienen especial atención en la energética y la de telecomunicaciones. Alejandro Ives Stivil, jefe de cancillería de la embajada de México en el Reino Unido, comentó que consideran que estas reformas impulsarán las oportunidades de negocio y de inversión entre ambas naciones. Dijo que la aprobación de las reformas laboral y educativa llamaron la atención de las firmas de Reino Unido, así como la firma del Pacto por México, pues perciben que este documento tiene objetivos claros en donde las compañías británicas han encontrado oportunidades de inversiones; "Hay mucho interés y expectación por las eventuales reformas energética. fiscal y de telecomunicaciones", refirió. P.C. Reino Unido, reformas estructurales, inversión Reforma impone a cableras nuevos retos Lizbeth Pasillas Los concesionarios de televisión restringida enfrentarán dos retos importantes de ser aprobada la iniciativa de reforma constitucional, planteada por el presidente Enrique Peña Nieto y que incluye los denominados must carry-must offer. Les implicará, de acuerdo con analistas consultados, retransmitir gratuitamente la señal de los concesionarios de servicios de televisión abierta (must carry), pero también retransmitir señales poco atractivas comercialmente hablando, tales como la programación de los gobierno estatales. P.C. telecomunicaciones, reforma México busca participar en el acuerdo comercial EU-Europa Ivette Saldaña / Agencias El gobierno mexicano busca ser parte de las negociaciones de la Asociación Trasatlántica de Comercio e Inversión (TTIP, por sus siglas en inglés), que negociarán Estados Unidos y la Unión Europa, con la idea de que sean dos bloques los que conformen ese futuro pacto. La importancia de pertenecer a ese convenio, es que de llegarse a un consenso entre ambas potencias (los 27 países europeos y la economía estadounidense) se elevaría el Producto Interno Bruto del mundo en casi 130 mil millones de dólares, según estima la Comisión Europea. P.C. acuerdos comerciales, economía mundial Es momento de transformar el TLCAN; los beneficios no han sido iguales: Economía (Roxana González / Eduardo Ortega) El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, planteó la necesidad de restablecer el potencial de diversas áreas productivas del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), ya que después de 19 años algunas de sus reglas quedaron rebasadas y tienen que ser adaptadas a los nuevos tiempos. No obstante que el acuerdo cambió la dinámica regional de México, creando un corredor de prosperidad en el centro norte del país, desafortunadamente existe una cantidad importante de actores económicos que no gozan de los beneficios justamente de la integración a la globalidad. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Analiza Sagarpa importación de maíz para cubrir demanda Héctor A. Chávez Maya Ante la caída de más de dos millones de toneladas en la producción de maíz de Sinaloa, la Secretaría de Agricultura no descarta la importación de grano blanco de Sudáfrica para abastecer el mercado nacional y evitar un incremento en los precios de productos básicos que afecte a los consumidores. En una reunión con la Comisión de Agricultura y Ganadería del Senado de la República, el titular de la Sagarpa, Enrique Martínez y Martínez , señaló que un decreto de 2008 establece que se puede importar maíz de países con los que México no tiene tratados comerciales. P.C. Sagarpa, maíz, importaciones Disminuye el financiamiento para Pymes de América Latina (Zenyazen Flores) Aunque América Latina aún crece y mantiene una situación macroeconómica saludable, los países de la región presentan una contracción "incipiente" del crédito y un aumento de sus costos ante la incertidumbre económica global, lo que afecta en especial a las empresas pequeñas. Pero en el horizonte las firmas tienen otros factores de riesgo, como la menor demanda de materias primas por parte de China, dificultades para lograr un acuerdo sobre política fiscal en Estados Unidos, la posibilidad de shocks que deriven en alzas petroleras, presiones inflacionarias por alza en alimentos, y "tensiones" que afectan a algunos sectores exportadores, de manufacturas o al inmobiliario. P.C. pymes, sistema financiero El Universal Prevén 400 mil plazas al primer semestrelxel Yutzil González | El UniversalManpower estimó que en el primer semestre del año se crearán 400 mil empleo formales, cifra similar a la reportada en el mismo lapso del año pasado. Para todo el año prevé que se generen al menos las mismas plazas que el año pasado, cuando se crearon 711 mil puestos en la economía formal. Mónica Flores, directora general de México y Centroamérica, expuso en conferencia de prensa que los efectos de la reforma laboral se verán posiblemente al cierre del año, ya que ésta necesita tiempo de maduración y debe estar acompañada de otros cambios. De nada sirve una reforma laboral aislada, sin otros cambios estructurales que ayuden a resolver la informalidad, la evasión y la elusión fiscal, o si no hay personas que sepan hacer lo que las empresas necesitan", señaló. P.C. empleo, reforma laboral Desempleo en México, el cuarto más bajo: OCDEA pesar del aumento que registró la tasa de desempleo en México en enero de este año, a 5.2%, se ubicó como la cuarta más baja entre países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). De acuerdo con el reporte mensual del organismo internacional, la tasa de desempleo en México fue de 5.2% en enero desde 5%, en diciembre pasado, pero está debajo del 8.1% promedio de la OCDE en el primer mes de 2013. La tasa de desempleo entre los jóvenes mexicanos (de 15 a 24 años) fue de 10.2% en enero, mayor al 9.3% en diciembre; mientras entre los adultos mexicanos (de 25 años y más) fue de 4.0% desde 3.9%. Datos por género para México muestran que dicha tasa en las mujeres subió a 5.3% en el primer del año desde 5.1% en diciembre; y la de hombres se elevó a 5.1% respecto al 4.9%. P.C. OCDE, desempleo Imperaron los riesgos a la baja del crecimiento económicoLaura Iturbide Galindo | El UniversalLa moderación de la actividad económica nacional e internacional; precios de las materias primas a la baja y salarios contenidos; una inflación subyacente anual por debajo del 3%; y una apreciación del peso, parecen razones contundentes para que el Banco de México decidiera bajar en 50 puntos base la tasa de referencia, para llevarla al 4%, situación que no ocurría desde julio del 2009. La debilidad económica internacional, causada por las medidas de ajuste fiscal en Estados Unidos y en la zona euro; así como el saneamiento del sistema financiero en esta región y la circunstancia de los impactos en dichas economías por una probable mayor inestabilidad política y social, hacen esperar que el crecimiento será menor este año que en 2012, y con importantes riesgos a la

baja. P.C. crecimiento económico, indicadores económicos, economía mundial Retroceden reservas a 165.3 mmddRedacción | El UniversalLas reservas internacionales de México registraron un monto de 165.3 miles de millones de dólares (mmdd), lo que significó una reducción de 409 millones de dólares, en la semana del 4 al 8 de marzo, según información del Banco de México (Banxico). Con ello, señala el banco central se registra un crecimiento acumulado de mil 868 millones de dólares respecto al cierre de 2012, cuando se ubicaron en 163 mil 515 millones de dólares. En su estado de cuenta, explica que la reducción en las reservas internacionales fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banxico. P.C. Banco de México, reservas internacionales Mejora la actividad industrial en enero: InegiLa producción industrial de México repuntó en enero más de lo esperado por el mercado gracias a la actividad de construcción, pero el sector exportador ligado a Estados Unidos continuó dando señales de fragilidad, según datos oficiales difundidos este martes. La actividad industrial creció 1.11% en enero, luego de haber caído 2.24% el mes anterior, según cifras ajustadas por estacionalidad del Inegi . La lectura de enero duplicó la tasa de crecimiento de 0.50% prevista por analistas en un sondeo de Reuters. P.C. INEGI, sector industrial, producción El Economista Precio del petróleo cae por dato de reservas de EUReutersNueva York - Los futuros del crudo en Estados Unidos cayeron 2 centavos este miércoles para cerrar en 92.52 dólares por barril, después de datos del Gobierno estadounidense que mostraron que los inventarios de crudo subieron la semana pasada. Según la Administración de Información de Energía, los inventarios de crudo crecieron 2.62 millones de barriles en la semana del 8 de marzo, a 383.98 millones frente al alza de 2.3 millones que aquardaban los analistas, debido a un alza de las importaciones crecieron de 227,000 barriles por día (bpd) a 7.49 millones de bpd.ros P.C. petróleo, precios Bolsas de Europa cierran estables ante datos de EUReutersLondres - Las acciones europeas recuperaron buena parte de sus pérdidas previas para terminar la sesión estables y cerca de máximos de cuatro años y medio este miércoles, luego de que los robustos datos sobre las ventas minoristas en Estados Unidos apuntaran a una continua recuperación de la mayor economía del mundo. Sin embargo, el índice de acciones italianas FTSE MIB, que presentó una baja de 1.7%, tuvo el peor desempeño del mercado luego de la débil demanda de la primera subasta de bonos del país desde que la agencia Fitch le rebajó la calificación de crédito. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Banxico advierte riesgo de salida de capitalesLeonor Flores / El EconomistaLa posibilidad de un retorno de capitales a sus países de origen requiere tomarse con prudencia porque esto puede ocurrir por razones no relacionadas con el país receptor, en este caso México, advirtió el subgobernador del Banco Central, Manuel Sánchez. El verdadero peligro es creer que esta vez será diferente y que las condiciones favorables durarán para siempre. Por eso consideró que es necesario que tanto ahorradores y deudores, así como intermediarios financieros tengan en cuenta que las tasas de interés tarde o temprano aumentarán. P.C. Banco de México, fuga de capitales, sistema financiero La Jornada Pobreza y desigualdad, "lacras" que deben ser erradicadas: NarroEmir Olivares Alonso México, DF. La pobreza y la desigualdad son una " lacra" nacional que deben ser erradicadas, aseveró el rector de la UNAM, José Narro Robles. Durante la inauguración del congreso Pobreza y desigualdad social: retos para la reconfiguración de la política social organizado por la Escuela Nacional de Trabajo Social de la casa de estudios, el dirigente universitario dijo que no será con mera voluntad como se resolverá esta &ldguo:vergüenza&rdguo:, sino con la implementación de medidas públicas integrales y de largo alcance P.C. pobreza. desigualdad social Publican funcionamiento del Consejo de la Cruzada contra el HambreNotimex México, DF. La Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) publicó este miércoles en el Diario Oficial de la Federación los lineamientos de organización y funcionamiento del Consejo Nacional de la Cruzada contra el Hambre. El objetivo de estos lineamientos es regular la organización y funcionamiento del consejo, con el fin de generar acuerdos para fortalecer, complementar y, en su caso, mejorar las líneas de acción y cumplir con mayor eficiencia los objetivos de la cruzada. P.C. Cruzada contra el Hambre, pobreza, seguridad social Prevé BMV crecimiento de mercado bursátil tras calificación positiva Víctor Cardoso México, DF. El director general adjunto de Servicios Corporativos y Relaciones Institucionales de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), Pedro Zorrilla, pronosticó un importante crecimiento del mercado bursátil del país en un entorno más favorable para la inversión. "La perspectiva es positiva", afirmó. Desde su punto de vista, a partir del alza a &ldguo; positiva&rdguo; en la perspectiva de la deuda soberana mexicana, dada a conocer por la calificadora Standard and Poor's, el único próximo movimiento será para mejorar en el grado de inversión. P.C. sistema financiero, BMV Zona euro se reúne el viernes para discutir rescate de ChipreReuters Bruselas. Los 17 ministros de Finanzas de la zona euro se reunirán el viernes en Bruselas después de una cumbre de líderes de la Unión Europea a fin de discutir un rescate financiero para Chipre, dijeron funcionarios hoy miércoles, indicando un creciente impulso en favor de un acuerdo. La reunión, que tendrá lugar después de la cumbre y de una misión a Chipre de la troika de prestamistas internacionales, genera expectativas de que la zona euro esté cerca de cerrar un paquete de asistencia como el que pidió la isla mediterránea en junio pasado. P.C. zona euro, economía mundial, rescate financiereo Migrantes exigen al Estado acceso a recursos públicos de desarrollo socialCiro Pérez Silva México, DF. La Red Mexicana de Líderes y Organizaciones Migrantes (Red MX) llamó al gobierno federal a pasar del discurso a los hechos en materia de atención y apoyo a los connacionales avecindados en Estados Unidos. Exigieron el respeto pleno a sus derechos políticos y acceso a los recursos públicos para el desarrollo social, bajo la premisa de que "antes que migrantes, somos mexicanos". En conferencia de prensa, representantes de 33 clubes, federaciones y redes de organizaciones migrantes, refirieron que la reducción de 30 por ciento en los recursos destinados a programas de apoyo a migrantes para este año, no se corresponde con el discurso oficial que pregona la defensa de los intereses de los mexicanos radicados en Estados Unidos, como tampoco lo es la violación a los derechos humanos de los migrantes que cruzan por territorio mexicano hacia aquel país, "así, México carece de autoridad moral para exigir la defensa de los derechos humanos de los connacionales en suelo estadunidense", aseveró Ángela Sambrano, presidenta de la Alianza Nacional de Comunidades Latinoamericanas y Caribeñas. P.C. migración, seguridad social, desarrollo social El País Irlanda paga menos que España en su primera emisión a 10 años tras el rescateEl País Madrid 13 MAR 2013 - 16:22 CET11 Irlanda ha realizado este miércoles con éxito su primera subasta de deuda a 10 años desde que fue rescatada

en noviembre de 2010, lo que allana el camino para el que país deje atrás el programa de ayuda a finales de este 2013, tal y como espera el Gobierno de Dublín. Así, gracias a la buena acogida que ha tenido la operación, el Tesoro irlandés ha podido emitir más deuda de lo previsto con 5.000 millones de euros, 2.000 millones más sobre el objetivo máximo anunciado y el volumen más alto en estos poco más de dos años. Pero ahí no acaban los hitos positivos de la operación. El precio que ha tenido que pagar el país para colocar estos títulos ha sido más bajo que el de otros socios del euro que, en teoría, están en mejor situación que Irlanda, como España e Italia. P.C. economía mundial, deuda, crisis Los precios vuelven a subir en febrero tras tres meses de moderaciónEl País Madrid 13 MAR 2013 - 09:13 CET51 Los precios recuperaron la tendencia al alza en febrero, mes en el que avanzaron un 2,8% con respecto al mismo periodo de 2012, según el dato que ha publicado este miércoles el INE. La cifra es una décima superior a la de enero y también es una décima mayor al adelanto que había dado la oficina de estadística hace unas semanas. Con este repunte, el Índice de Precios al Consumo vuelve a subir por primera vez desde octubre, cuando llegó al 3,5%. P.C. inflación